

Fecha: 16-08-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

 Título: **Fundación FA retoma hoy sus conciertos junto al Coro del Colegio Andino**

Pág.: 18

Cm2: 623,3

VPE: \$ 1.014.084

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

# Fundación FA retoma hoy sus conciertos junto al Coro del Colegio Andino



SUMANDO ACTIVIDADES A ESTE SEMESTRE, LA FUNDACIÓN FA REALIZARÁ EL PRÓXIMO SÁBADO, A LAS 20:00 HORAS, EL ENCUENTRO BINACIONAL DE GUITARRA EN LA SEDE DEL CONSULADO GENERAL DEL PERÚ.

Esta noche, a las 20:00 horas, la Catedral San Marcos recibirá al coro de jóvenes bajo la dirección musical de Felipe Astudillo.

Redacción  
cronica@estrellaarica.cl

**T**ras un merecido receso en julio, la Fundación para las Artes y el Desarrollo Humano (FA) retomará la temporada de conciertos del segundo semestre. Hoy, la organización tiene prevista la presentación del Coro del Colegio Andino en la Catedral San Marcos a las 20:00 horas.

Dicho grupo dirigido por el profesor Felipe Astudillo, está integrado por estudiantes del establecimiento que tienen un alto nivel de carisma, empatía y compromiso y se destacan por su disciplina artís-

tica en el aprendizaje de la técnica coral.

En ese sentido, su director musical destacó que: "Una de las riquezas de este coro es su diversidad, dado que está conformado por estudiantes desde cuarto básico hasta cuarto medio. A pesar del amplio rango etario, el compañerismo y la ayuda mutua son constantes, lo que refuerza el espíritu inclusivo y formativo de esta agrupación".

Asimismo, Astudillo, agregó que: "Valoramos muchísimo este impulso que da el colegio a la práctica de las artes y por eso hemos querido ofrecerles un espacio dentro de nues-

tra programación de eventos".

Recientemente, el coro realizó una primera visita y presentación a Poconchí-



**A pesar del amplio rango etario, el compañerismo y la ayuda mutua son constantes lo que refuerza el espíritu inclusivo".**

Felipe Astudillo

le, participando en uno de los viajes turísticos que desarrolla la Empresa de los Ferrocarriles del Estado al poblado del valle de Lluta, donde existe una estación ferroviaria que difunde el patrimonio de la región. Del mismo modo, uno de los hitos más importantes de la agrupación se llevó a cabo en el año 2024, con la realización de su primera gira oficial, participando en el XI Festival Internacional de Coros Mario Baeza, realizado en Villarrica.

## **BINACIONAL DE GUITARRA**

La agenda cultural de la Fundación FA continuará la próxima semana con el Encuentro Binacional de Guitarra que se efectuará el próximo sábado (20:00) en la sede del Consulado General del Perú.



LAS JÓVENES VOCES DEL COLEGIO ANDINO BRILLAN EN ESCENA.

A recalcar que; el evento nació el 2017 por iniciativa de los docentes Carlos Hermosilla Ramos de Arica-Chile y de Randhi Hurtado Sandoval de Tacna-Perú. Ambos poseen una amplia trayectoria como concertistas y maestros de guitarra clásica so-

lista.

Esta nueva versión será producida por la Fundación FA, como parte de su agenda cultural binacional rumbo al centenario del Tratado de 1929, impulsando también espacios para nuevos talentos musicales en Arica. 🌟